
    

          СОВЕТ ДЕПУТАТОВ  

        ГОРОДСКОГО ОКРУГА ЧЕХОВ  

       МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ  
 

Протокол публичных слушаний по обсуждению проекта решения 

 Совета депутатов городского округа Чехов 

«Об исполнении бюджета городского округа Чехов за 2022 год» 

 

"06" июня 2023 года              16-00 часов 

МО, г. Чехов, Советская площадь, д. 3, каб. 213             № 2 

 

Собакин М.Н. – добрый день, уважаемые присутствующие, публичные 

слушания по обсуждению проекта решения Совета депутатов городского 

округа Чехов «Об исполнении бюджета городского округа Чехов за 2022 год» 

объявляются открытыми. 

Председателем на публичных слушаниях является Председатель Совета 

депутатов городского округа Чехов – Собакин Михаил Николаевич. 

Секретарь публичных слушаний – главный инспектор отдела 

организационно-правовой работы аппарата Совета депутатов городского 

округа Чехов – Павлова Александра Александровна.  

Настоящие публичные слушания проводятся для обсуждения с участием 

населения проекта решения Совета депутатов городского округа Чехов              

«Об исполнении бюджета городского округа Чехов за 2022 год». Инициатива 

проведения публичных слушаний принадлежит Совету депутатов городского 

округа Чехов. 

Решением Совета депутатов городского округа Чехов от 18 мая 2023 года 

№ 74/5-2023 был принят к рассмотрению проект решения Совета депутатов 

городского округа Чехов «Об исполнении бюджета городского округа Чехов за 

2022 год». 

Проект решения вместе с порядком организации и проведения 

публичных слушаний был опубликован в газете «Лопасня» 19 мая 2023 года   

№ 19 (755) и размещен на официальном сайте Администрации городского 

округа Чехов в сети «Интернет».  

Публичные слушания назначены на 06 июня 2023 года. 

Предложений и замечаний от жителей на проект решения не поступило.  

Объявляю регламент:  

- выступление по основному вопросу повестки дня до 30 минут; 

- выступление лиц, подавших заявки - до 3 минут; 

- слово для выступления предоставляется участникам слушаний в 

порядке поступлений заявок. 
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Заявок на выступление не поступило. 

 

Всего присутствует 35 жителей городского округа Чехов. 

 

На повестке дня один вопрос: 

 

Повестка дня: 

 

1. Об исполнении бюджета городского округа Чехов за 2022 год. 
Докладчик Протченко Юлия Игоревна – заместитель начальника Управления финансов 

Администрации городского округа Чехов. 

 

Кравцов В.И. –  добрый день, уважаемые участники публичных слушаний! 

Как сказал Михаил Николаевич, сегодня мы заслушиваем отчет                      

об исполнении бюджета городского округа Чехов за 2022 год. 

В целом, год был непростым, с учётом введенных санкций в отношении 

Российской Федерации. Однако стоит отметить, что несмотря на сложный год, 

бюджет городского округа Чехов исполнен на достаточно высоком уровне 

(доходы – 98,2%, расходы – 96,3%).  

Организации и предприятия продолжили деятельность на нашей 

территории, показали положительную динамику в отношении к 2021 году. 

Реализовывали много социально-значимых объектов: школа на 825 мест в 

5 микрорайоне, капитальный ремонт Столбовской школы, благоустраивали и 

приводили в комфортное для наших жителей состояние общественные 

территории, ремонтировали дороги, социальные объекты. 

Надеюсь, что и в 2023 году мы продолжим реализовывать все наши 

планы, чтобы жителям и гостям нашего округа было ещё более комфортно. 

 

Собакин М.Н. – спасибо, Владимир Игоревич! Слово предоставляется 

заместителю начальника Управления финансов Администрации городского 

округа Чехов Протченко Юлии Игоревне. 

(Приложение №1) 

 

Выступление докладчика согласно Приложению № 1. 

 

Собакин М.Н. – так как заявок на выступления не поступило, предлагаю 

перейти к вопросам. Уважаемые присутствующие, есть ли вопросы? 

Вопросов у присутствующих нет.  

Юлия Игоревна, у меня есть вопрос в части исполнения программ.  

Есть программы, по которым Совету депутатов докладывают, что до них 

не доводят денежные средства в полном объеме, а потом при отчете 

оказывается, что эта программа исполнена в полном объеме. С чем это связано? 

Протченко Ю.И. – приведите пожалуйста пример. 

Собакин М.Н. – например программа «Образование». 

Протченко Ю.И. – в данной программе основная масса денежных средств 

составляет субвенция. В целом, за 2022 год исполнение было хорошее даже с  
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учетом изношенности зданий образовательных учреждений, которых большое 

количество на территории нашего округа. Ввиду того, что бюджет у нас был 

дефицитный и формировался с дефицитом, увеличение расходов 

сопоставлялось с доходной частью бюджета. Но в течении года денежные 

средства постоянно перераспределялись и направлялись на необходимые 

траты. 

Собакин М.Н. – уважаемые жители городского округа Чехов, если вопросов и 

предложений больше нет, тогда, проект решения Совета депутатов городского 

округа Чехов «Об исполнении бюджета городского округа Чехов за 2022 год» 

будет направлен для принятия на заседании Совета депутатов городского 

округа Чехов. 

Публичные слушания объявляю закрытыми.  

 

 

 

Председатель публичных слушаний                 М.Н. Собакин  

 

 

Секретарь публичных слушаний                   А.А. Павлова 


